

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 5 avril 2007 :

Lors du Conseil d'Administration du 30 mars 2007, Jean-Michel HEGESIPPE, Président Directeur Général du Groupe Outremer Telecom a informé les administrateurs, que l'Autorité de Régulation des Télécommunications avait fixé de nouvelles règles déontologiques, conformément à la Décision 2007-0232 du 8 mars 2007. Celles-ci s'appliquent aux anciens membres de son collège qui ne peuvent plus exercer pendant 5 ans une fonction, notamment dans les entreprises fournissant au public des services de télécommunications.

Afin de se mettre en conformité avec ces nouvelles règles, Dominique ROUX a remis sa démission, mettant ainsi son mandat d'administrateur à la disposition du Conseil.

Cette décision prend effet en date du 28 mars 2007.

Le Conseil tient à remercier Dominique ROUX pour le travail accompli et sa contribution au développement de Groupe Outremer Telecom pendant les années de son mandat.

A propos de Groupe Outremer Telecom

Un opérateur intégré dans l'ensemble des DROM

Fondé en 1986, le Groupe Outremer Telecom s'est imposé dans les DROM (Martinique, Guadeloupe, Guyane et Réunion) comme le premier opérateur alternatif de télécommunications capable de proposer une offre intégrée de téléphonie fixe et mobile et d'accès Internet, à l'attention des particuliers et des entreprises.

Les clés du succès : un réseau en propre et une marque unique à forte notoriété, Only

Le Groupe Outremer Telecom a développé son propre réseau de télécommunications qui lui permet aujourd'hui de se prévaloir d'un positionnement de challenger offensif et innovant sur un marché en forte croissance.

Par ailleurs, la Société s'appuie sur une marque unique, Only, qui bénéficie d'une très grande notoriété dans l'ensemble des DROM et véhicule une image moderne de qualité et de proximité.

Une stratégie de croissance sur un marché solide et dynamique

Le Groupe Outremer Telecom entend conforter sa position de premier opérateur alternatif dans les DROM et poursuivre la forte croissance de ses abonnés Internet et mobile. Fort d'un marché potentiel important et capitalisant sur le succès de son offre en Guyane et aux Antilles, le groupe a étendu son activité mobile à Mayotte en fin d'année dernière et confirme le prochain lancement de son offre à La Réunion. Le groupe entend également développer la convergence de ses différentes offres, sa clientèle entreprise et proposer des services innovants grâce au caractère évolutif de son réseau.

Groupe Outremer Telecom
Vincent Fabre
Directeur Administratif et Financier
investisseurs@outremer-telecom.fr

NewCap.
Agence de communication financière
Pierre Laurent / Anaïs de Scitiaux
Tél. : 01 44 71 94 94
Fax : 01 44 71 94 90
outremer-telecom@newcap.fr